
 

 

 

January 12, 2026 

 

À nos précieux partenaires distributeurs 

 

Objet : Ajustement des prix à venir – En vigueur le 1er avril 2026 

 

Nous aimerions vous informer d'un rajustement de prix qui entrera en vigueur le 1er avril 

2026. 

 

En raison de la hausse continue des coûts de transport, des fluctuations du dollar 

canadien et de l'augmentation des coûts de fabrication, nous appliquerons une 

augmentation de prix de 4 % sur les produits concernés. 

 

Cette décision n'a pas été prise à la légère. Nous restons déterminés à contrôler nos coûts 

autant que possible et à vous offrir la qualité, la constance et le service que vous 

attendez de nous. Malheureusement, ces pressions externes sur les coûts rendent cet 

ajustement nécessaire afin que nous puissions continuer à répondre à vos besoins de 

manière fiable. 

 

Toutes les commandes passées et expédiées avant le 1er avril seront facturées aux prix 

actuels. 

 

Pour toute question ou commentaire, n'hésitez pas à communiquer avec nous. Notre 

équipe est toujours là pour vous aider. 

 

Nous vous remercions de votre partenariat et de votre compréhension. 

 

Nous vous souhaitons une excellente année 2026 ! 

 

 

 

Rob Flatow, Kevin Reid and Krystal Girardo 
 

 



 

 

 

January 12, 2026 

To our valued Distributor Partners  

Subject: Upcoming Price Adjustment – Effective April 1, 2026 

We would like to inform you of an upcoming price adjustment that will take effect April 1, 

2026. 

Due to continued increases in freight costs, fluctuations in the Canadian dollar, and 

higher manufacturing costs, we will be implementing a 4% price increase across 

applicable products. 

This decision was not made lightly. We remain committed to controlling costs wherever 

possible and to providing the quality, consistency, and service you expect from us. 

Unfortunately, these external cost pressures make this adjustment necessary in order for us 

to continue meeting your needs reliably. 

All orders placed and shipped before April 1st will be at current pricing levels. 

If you have any questions/comments, please don’t hesitate to contact us. Our team is 

always here to support you. 

Thank you for your continued partnership and understanding. 

 

Wishing you a successful 2026! 

 

Rob Flatow, Kevin Reid and Krystal Girardo 
 

 


